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議会報告会の質疑応答概要（建設委員会）

質疑応答の要旨

1

　議会基本条例の中で、このような場を設けることが謳われており、議会報告会が実施されたこと
に対しては嬉しく思う。議員の皆さんは市民に選ばれている。市民との距離が短ければ短いほど、
良いまちづくりができる。このような議会報告会を実施し、「市民はこう言っている」、「こういう反響
だった」ということを、議員の皆さんも心にとめ、刺激となるよう今後も続けてほしい。
　今回の議会報告会では、議員の皆さんが資料を読んでいたが、説明をしてほしかった。分かりに
くい。言葉が難しい。「議会では、このように決まった。これはこういうこと」と言ってもらうと、聞く側と
してはとても聞きやすい。「これは、こういう事業で今年度こういう決算をした」、「この事業は、こうい
う意味があって、今、このような段階にある」ということを付け加えるともっと良い。

今後、よりよい議会報告会となるよう、ご意見として承ります。（鬼丸委員長）
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　こういう場を作るということを議会基本条例にありまして、今日、実施されたことを嬉しく思い
ます。ぜひ、皆さんは市民の声をもって選ばれて議会に出ているということでありますけれど
も、議会議員さんと我々との距離が短ければ短いほどいいまちづくりになるはずです。従いま
して、行政職員の距離が本庁などに行ったときに、その距離があることに大変危惧を覚えて
います。庄和の人間でしたから、庄和のここへ来ますと、今でも受付の方がいらっしゃいと
か、おはようございますとか、必ず声を掛けるのですが、本庁では声を掛けられたことがな
い。それは、明らかに職員と市民の間をつなぐたったそれだけの言葉ですけれども、そういっ
たものの考え方やいわゆる距離間として、春日部市の本庁の職員の人たちがそうなること
を、ぜひ、願うのですが、そのためには、こういうことをして、「市民はこう言っている」「こういう
反響だった」ということを、ぜひ、議員さんたちにも刺激を与えていただくためにも、これを、ぜ
ひ、続けていただきたい。意見というのは、報告ですから、議会報告でこういうことがこうなり
ましたといって紙に書いて、それを印象で言いますと読んでいただいたということで、説明をし
ていただきたかった。つまり、分かりにくい。言葉が難しい。書いてありますから、議会ではこ
のように決まった。これはこういうことですよというように言っていただくと、聴く側としては、大
変聴きやすい。ですから、敢えて申し上げれば、これはこういう事業で今年度こういう決算を
したということですけれども、この事業はこういう意味があって今、ここの段階にありますとい
うことを付け加えていただくと、議会として付け加えていただくと、もっと、いいです。そういう意
見です。

ご意見ということで、承ります。（鬼丸委員長）
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